

Si, recordar es evitar, pero hoy, a cuarenta años de ese flagelo, yo, como miles de madres argentinas más, vivimos el horror de buscar por el país buscando a nuestros seres queridos.

6-12-78

## D<sup>r</sup> Bartolomé Nutre

Director del diario La Nación

De mi mayor consideración:

Muy acertado el artículo editorial del día 15-11-78, pues recordar es evitar, sobre el cuarenta aniversario de la Kristallnacht - Noche de los cristales - Aberrante periodo de la historia de la humanidad, hechos que sólo mentes diabólicas pudieron instaurar, que en su momento hasta fueron ignorados por la mayoría de los habitantes de ese país.

"Por una Navidad en Paz": madres con hijos desaparecidos, arrebatados de la sociedad, sin que nadie sepa o quiera respondernos sobre su paradero, o el porqué de su detención, ruegan al Señor Director, haga un llamado a las autoridades de la Nación, para que ante fecha tan importante para la Grey Católica se dilucide el horror de miles de hogares argentinos.

Pedimos que nuestros hijos: si culpables, sean juzgados según las leyes de nuestra Constitución; si inocentes, se los reintegre a sus hogares para dar término a un estado de zozobra que espanta y repugna a una sociedad civilizada.

Aspiramos que todos los argentinos que quieren la unión del país, comprendan que este drama no fa-

vocice a tal fin, marginando o sotayando esta realidad, nada se ha de consolidar, sólo será con la "justicia, principio fundamental de la existencia y de la coexistencia de los hombres." (Juan Pablo II).

El Dr. Carlos Lagos, presidente de A.D.E.P.A., ha dicho, (la reunión 17-11-78): "Vivimos días claves en un proceso de toma de conciencia nacional, al que nadie puede permanecer indiferente, y menos el periodismo. Todos tenemos el derecho y el deber de hacer oír nuestra voz. Será preciso construir una convivencia que nos permita vivir en paz y con grandeza por mucho tiempo." Así lo entendemos nosotros también.

Es nuestro deseo que el Señor Director, desde tan responable función, como es el de informar a la opinión pública, contribuya al su esclarecimiento sobre el drama de la familia argentina: los desaparecidos.

Le adjunto fotocopia de la solicitada, que para el día de la Madre, los familiares de los desaparecidos, de nuestra zona, hemos publicado.

Agradeciendo la atención que pueda dispensarnos, saludo a Usted con mi mayor consideración

Celia de Korsunsky  
L.C. 2.989.008

CELIA DE KORSUNSKY

8204) BERNASCONI - Pcia LA PAMPA